

Ressort: Vermischtes

Chef der syrischen Militärpolizei flüchtet in die Türkei

Damaskus/Ankara, 26.12.2012, 15:30 Uhr

GDN - Der Chef der syrischen Militärpolizei, Abulaziz al-Shalal, hat sich in die Türkei abgesetzt. Die Armee würde die Syrer nicht mehr beschützen, sondern habe sich in eine "Mörderbande" verwandelt, sagte der General in einem Statement, das über Youtube verbreitet wurde.

Das Militär sei in Massaker an Zivilisten beteiligt gewesen. Zudem gebe es weitere Offiziere, die kurz davor seien, zur Opposition überzulaufen. Al-Shalal ist einer der höchstrangigen Beamten, die dem Regime von Syriens Präsident Assad bislang den Rücken gekehrt haben.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-4768/chef-der-syrischen-militaerpolizei-fluechtet-in-die-tuerkei.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619